組 名前:

小学1、2年 英語に親しむ 簡節

南部町内の三つの小学校が本年度から、1、2年生を対象に 英語に親しむ時間を設けています。新学習指導要領で3、4年生 の外国語活動の導入と5、6年生の英語が教科化されたことを踏

まえ、事節に数 語に慣れる機会 を確保する狙い があります。睦 か、鉄、富沢の 3稜の1、2鉾 些が客学期に1 度、放課後の30 勞間、ALT



英語のビンゴゲームを楽しむ児童=南部・富沢小

(外国語指導助手) らの指導を受けて英語を学習。これまで、英 語での簡単な自己紹介のほか、スポーツや色など身近なテーマで、 ゲーム感覚を取り入れた内容の活動をしてきました。電影小では、 1年生15人が音楽に合わせて体の部位を英語で表現したり、動物 イラストのカードでビンゴゲームをしたりしました。

(2023年3月2日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと10面)

はかがくしゅうがく ねんせい きいご した じかん もう しんがくしゅうしどうようりょう 日1 南部町の小学1、2年生は、「英語に親しか時間」を設けています。新学習指導要領で、

3、4年生と5、6年生は、どのような勉強をしていますか。		
	·3、4年生:·	·5、6年生:
問2 「英語に親しむ時間」を設けた 衛部町の小学校名を、全て答えてください。 ・・・・・・		
	富沢小の1年生は、「英語に親しむ時間」で、何る	をしましたか。2つ答えてください。
•		

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2023 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.